



A TRAVÉS DE JUNAEB

Estudiantes de Hualañé reciben sus computadores gracias a la Beca TIC

• El objetivo de esta iniciativa, es reducir la brecha digital entre los alumnos, quienes cursan el 7º básico al recibir esta herramienta.

HUALAÑÉ. Durante la jornada de ayer jueves, 126 estudiantes de séptimo básico de esta comuna fueron beneficiados con la entrega de computadores portátiles en el marco de la Beca TIC (Tecnologías de la Información y Comuni-

cación), una iniciativa que busca reducir la brecha digital y promover la equidad en el acceso a tecnologías educativas.

La actividad se realizó en un ambiente de entusiasmo y participación de estudiantes,

docentes y apoderados, autoridades locales de la comuna quienes valoraron esta herramienta como un apoyo concreto al proceso de enseñanza y aprendizaje.

La alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz Núñez, en el marco de la ceremonia de entrega, afirmó "estoy muy contenta por nuestros niños y niñas de la comuna de Hualañé que reciben este computador, que les va a mejorar las herramientas que ellos tienen para estudiar de buena forma. Son 126 estu-

diantes los beneficiarios de nuestra comuna. Muy contentos por ellos, por sus familias, porque sin duda esto mejora la calidad de la educación que ellos reciben día a día".

Por su parte, el director regional de Junaeb, Patricio Uribe Ibáñez, destacó "en Hualañé estamos cumpliendo una nueva etapa de la entrega de Becas TIC. 126 niños y niñas están recibiendo mercedamente este equipamiento, que les permite poder estudiar más y mejor.

Igualdad de oportunidades es lo que entrega precisamente esta beca que se han ganado los y las estudiantes de esta comuna".

EN EL MAULE

El dispositivo entregado tiene un diseño ultraportátil, de los 1,3 kilos, lo que facilita su uso diario por parte de los estudiantes. Esta política pública se enmarca dentro del compromiso del Estado con el fortalecimiento de la educación pública y la igualdad de oportunidades de todo el país.

En total, serán cerca de 10 mil estudiantes de la Región del Maule quienes recibirán estos equipos, los que están especialmente diseñados para el uso escolar. Cuentan con procesadores Intel de 12ª generación, discos sólidos de 128 GB, pantallas Full HD, y conexión gratuita a internet por 10 meses. Además, incluyen auriculares, micrófono inalámbrico y una suite educativa con más de 65 programas, que abarcan desde matemáticas hasta seguridad vial.



Estudiantes de Hualañé, acompañados de las autoridades, recibieron los computadores de la Beca TIC.